



Outlet Viajes Burgos
Petronila Casado 18, Burgos
947064515 - info@outletviajesburgos.com

Grandiosa Canadá

Ruta del viaje

DÍA 1. CASTILLA Y LEÓN – MADRID – TORONTO

Salida desde los diferentes puntos de origen en dirección a Madrid, para tomar vuelo a Toronto (directo) Llegada, recibimiento y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 2: TORONTO – NIAGARA FALLS

Desayuno. Hoy, disfrutaremos de un recorrido de orientación por la ciudad de Toronto. Es el epítome del exceso norteamericano y vive en Estados Unidos. Activa y próspera, la ciudad está fuertemente influenciada por el mundo de las zonas: el centro, un pequeño Manhattan, con sus torres y sus grandes y apresurados taxis. El lago, que bordea el sur de la ciudad, es en cierto modo su alma: cafés, restaurantes... la «orilla del lago» es un lugar popular para pasear cuando hace buen tiempo. Descubra el Ayuntamiento, Queen's Park, el Parlamento de Ontario y Chinatown. Almuerzo. Después de comer, iremos a visitar las Cataratas del Niágara, continuación hacia Niágara on the Lake, encantadora población colonial. Tiempo libre para pasearse por estas particulares calles. Regreso a Niagara. Cena. Alojamiento.

DÍA 3: NIAGARA FALLS – OTTAWA

Desayuno. Salida por la mañana hacia la encantadora región de las Mil Islas conocido en el pasado por los pueblos originarios como el «Jardín del Gran Espíritu». La región de las Mil Islas, en la que se construyeron magníficas casas de vacaciones. La historia de estas casas, a menudo lujosas, se descubrirá a lo largo del agua. Almuerzo. Después de comer, recorrido de orientación de Kingston durante el día. Después, haremos un crucero de una hora que nos permitirá apreciar más de 1860 islas; son el residuo de una cadena de montañas que existía en la región antes de la última glaciación. Continuación hacia Ottawa, la capital de Canadá. Registro en el hotel y alojamiento. Cena.

DÍA 4: OTTAWA – MONT TREMBLANT

Desayuno. Recorrido de orientación por Ottawa. Esta ciudad se contenta, por así decirlo, con ser la sede del Parlamento y albergar, en sus opulentos edificios, el silencioso mundo de las embajadas. Ottawa es punto de paso obligado para los jefes de Estado y cabezas coronadas que visitan el país, y la famosa Torre de la Paz ofrece un hermoso panorama. Almuerzo. Continuación hacia los Montes Laurentinos. Llegada a Mont Tremblant famoso por su encanto, sus actividades al aire libre y ambiente pueblerino. La región también se distingue por la belleza de sus paisajes naturales, las montañas, los bosques y los lagos que la rodean. Uno de los atractivos es el pueblo peatonal de encanto europeo, contribuye al ambiente cálido y acogedor de Mont Tremblant. Llegada por la tarde, y tiempo libre para disfrutar del encantador pueblo. Registro en el hotel. Cena.

DÍA 5: MONT TREMBLANT – CIUDAD DE QUEBEC

Desayuno. A media mañana salida rumbo a la región de Quebec. Visita de la Cabana à Sucre lugar donde se procesa el jarabe de Arce. Disfrutaremos de las tradiciones folclóricas quebequenses en un entorno auténtico. Luego de familiarizarse con el «arte» de la producción del jarabe de Arce o sirop d’érable, se servirá un delicioso almuerzo en un contexto original. Continuación hacia la ciudad de Quebec, única ciudad fortificada de Norteamérica. A la llegada, tour de orientación de Quebec. Esta visita te llevará a explorar la arquitectura y la historia de la ciudad. Traslado al hotel para registrarse. Cena.

DÍA 6: QUEBEC – EXCURSION BALLENAS – QUEBEC

Desayuno. Salida matinal, atravesando la pintoresca Costa de Beaupré, surcaremos la región de Charlevoix reconocida por la UNESCO como Reserva Mundial de la Biosfera. Esta región de pequeñas colinas y vistas panorámicas del río San Lorenzo, no tiene parangón en Canadá. Llegada al encantador pueblo de Tadoussac. Almuerzo. Por la tarde, embarcaremos en un emocionante crucero de observación de ballenas: podremos avistar numerosas especies de mamíferos marinos, en particular la potente ballena rorqual más conocida como ballena de aleta, la ballena blanca y brillante ballena Beluga. Los delfines y las focas suelen merodear en el territorio. A última hora de la tarde, regreso a la ciudad de Québec y alojamiento. Cena.

DÍA 7: QUEBEC – MONTREAL

Desayuno. Salida por la mañana hacia Montreal. Descubriremos el encanto del viejo mundo: la «joie de vivre» francesa y un estilo moderno norteamericano. Después del almuerzo, haremos un tour de orientación para conocer esta dinámica metrópoli. Montreal es una ciudad de contrastes donde se combina el pasado, presente y futuro, con una herencia europea que se mezcla con la modernidad de una urbe norteamericana. Además, es la segunda ciudad de habla francesa más grande del mundo. Visitaremos el barrio antiguo, la montaña Mont-Royal y el distrito financiero, donde se encuentra la famosa ciudad subterránea. Cena. Alojamiento.

DÍA 8: MONTREAL – MADRID

Desayuno. Check-out y tiempo libre hasta el momento de traslado al aeropuerto. Embarque en vuelo de regreso a Madrid (directo). Noche a bordo.

DÍA 9: MADRID – CASTILLA Y LEÓN

Llegada y continuación hasta los diferentes puntos de origen. Fin del Viaje.

Qué incluye

Incluido

- Traslados al aeropuerto de Madrid Barajas desde los diferentes orígenes.
- Vuelos incluidos: Vuelos directos Madrid-Toronto//Montreal -Madrid
- Guía-acompañante VIAJAFACYL de habla hispana desde el origen y durante el circuito.
- Circuito con las visitas reflejadas en el itinerario con guía de habla hispana.
- Entradas a los lugares mencionados en el itinerario.
- 7 noches de alojamiento en hoteles 4*
- Régimen de pensión completa.
- Tasas de aeropuerto (85 €)

- Seguro de asistencia en viaje y cancelación.
- Garantía 100: Incluye gestión de reclamaciones aéreas, esim gratuita de 500MB y Protección digital.

No incluido

- Extras personales, bebidas en almuerzos/cenas, propinas y en general cualquier servicio no especificado en el apartado anterior.
- Visado ETA de entrada al país y en general tramitación de cualquier requisito de entrada al país.

© 2026 Outlet Viajes Burgos de Viajes - www.outletviajesburgos.com